## cubre más de 1000 formas de a

Lunes, 3 de octubre de 2011

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES BLOGS PARTICIPACIÓN HEMEROTECA BOLETÍN ESPECIALES

MAPA WEB

## granadahoy.com

## **GRANADA**

PORTADA

DEPORTES

ANDALUCÍA ACTUAL IDAD TECNOLOGÍA

CUI TURA

OPINIÓN

f 🕒

"Sería una inconsciencia pedir nuevas titulaciones sin recursos"

## "Sería una inconsciencia pedir nuevas titulaciones sin recursos"

El rector inaugura hoy de forma oficial un curso académico que, sin duda, estará marcado por las visicitudes económicas · Reconoce retrasos en el pago de la financiación por parte de la Junta

ARANTXA ASENSIO / GRANADA | ACTUALIZADO 30.09.2011 - 01:00



No quiere poner la venda antes de tiempo, pero el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro. reconoce los recortes que se avecinan -y que ya son conocidos y públicos en algunas administraciones autonómicas- y que se dejarán sentir en la Universidad de Granada. La institución, de hecho, trabaja desde hace dos años para reducir sus gastos y confía en la eficacia y



capacidad de superación del personal investigador y docente para superar las adversidades. Incluido el retraso que acumula la Junta en el pago de la financiación de este año.

- -¿Cuánto se ha conseguido ahorrar con el cierre de centros el pasado verano?
- -La cifra exacta no la conozco, pero sí puedo decir que se aproxima a los 300.000 euros. Las medidas de austeridad que comenzamos en 2008 están dando muchos resultado, abaratando costes en telefonía, en ahorro de energía, de consumo de agua... Según las últimas noticias que he conocido por la prensa, casi todas las universidades españolas no es que estén imitándonos, pero sí inspirándose mucho en las medidas que hemos tomado en la Universidad.
- -Para el nuevo curso, ¿se ha pedido a los responsables de los centros aún más contención en el gasto?
- -Todos los centros y estructuras de la Universidad han entendido perfectamente esa política de austeridad y están actuando en consonancia con las medidas que ya ha tomado el propio rectorado. Ya tenemos pocas posibilidades para seguir ahorrando, aunque podemos gastar menos en papel, y en cuestiones que son simbólicas, como determinadas recepciones. Hemos tomado la medida de mantener únicamente los actos más significativos.
- -Recientemente se ha conocido que la Junta debe aún a la Universidad de Huelva más del 45% de la financiación de este año. ¿Cómo es la situación con respecto a la Universidad de Granada?
- -Casi todas las universidades estamos en esas cifras. No es que no esté en los presupuestos, no es que la Junta no esté atendiendo nuestras necesidades, pero sí hay una cierta falta de liquidez y las transferencias se hacen con un cierto retraso.
- -¿De cuánto dinero estamos hablando?
- -Sobre unos ciento y pico millones de euros, sobre un 45% del presupuesto total.











CLÁSICO MODERNO RÚSTICO SOFAS **DORMITORIOS** DESPACHOS...





1 de 4 03/10/11 12:26

-Y esta situación, ¿está afectando al funcionamiento de la Universidad?				1996	SKIPAN	minicoc	nosinot
0 COMENTARIOS	GALERÍAS GRÁFICAS	CANALES   BLOGS	PARTICIPACIÓN	HEMEROTECA	BOLETÍN	ESPECIALES	MAPA WEB
-Afrontumadamentanan Con Presinosapropies osce perentorias. Tengo que decir que la Junta sí está o Joy Pinital Aviso legal Quiénes somos RSS la Syrandes		ansferencias corresp	ongientes a	OPINIÓN SA Pollo Buena H		de mo líder en	otor
www.elalmeria.es www.anuariojolyandalucia.com	odejerez.es www.europasur.	ecesid <b>ates</b> eriódico no se		nacion.es www.gran	nadahoy.com	www.malagahoy.e	es
SITIOS RECOMENDADOS Egipleo   Album digital   ENTRADAS CONCIERTO   Venca.e.   HOTELES EN GRANADA   Vuelos Baratos   Formación a d			ción y se pellota   Hoffman   Pis				
-Los centros que tenemos en el PTS son con cal	roo a la Jiinta de Andali	contenido ofensivo o					

2 de 4 03/10/11 12:26